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Antrag 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der  
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Antrag der FDP-Stadtratsfraktion - Bericht zur Entwi cklung der städtischen 
Beteiligungen  

 
Beratungsfolge Sitzung Sitzungstermin  

Haupt- und Finanzausschuss Ö 25.01.2012  
Stadtrat der Stadt Eisenach Ö 27.01.2012  

 
I. Beschlussvorschlag  
 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in der Stadt ratssitzung Februar 2012 dem 
Stadtrat einen Bericht zur Entwicklungen der städtis chen Beteiligungen vorzulegen. 
Insbesondere sollte in diesem Bericht zum Ausdruck k ommen, welche 
Anstrengungen, Maßnahmen und neue Arbeitsweisen dur ch den für städtische 
Beteiligungen verantwortlichen ehemaligen Beigeordn eten, Herrn Köckert, in seiner 
Amtszeit unternommen wurden, die wirtschaftliche Lei stungsfähigkeit und 
Bürgerfreundlichkeit der Beteiligungen zu erhöhen. D es Weiteren sollte ein Ausblick 
über die weiteren Pläne und Entwicklungen der Betei ligungen gegeben werden. 
 
II. Begründung  
 
Mit der Wahl des Stadtratsmitgliedes, Herrn Christian Köckert, zum ehrenamtlichen 
Beigeordneten mit eigenem Geschäftsbereich "Beteiligungen" im September 2009 verfügte 
der Oberbürgermeister neben dieser Gesamtaufgabe im Besonderen, dass der Ehren-
amtliche Beigeordnete den Oberbürgermeister im Aufsichtsrat der Flugplatzgesellschaft 
Kindel mbH, als Gast des Aufsichtsrates in der Kommunalen Personennahverkehrs-
gesellschaft Eisenach mbH, im Aufsichtsrat der Landestheater Eisenach GmbH, in der 
Kulturstiftung Meiningen-Eisenach und im Aufsichtsrat der Bachhaus Eisenach gGmbH 
vertreten sollte. 
Im Haushalt 2011 der Stadt Eisenach wurde von einer Erhöhung der Steuereinnahmen 
durch die Wirtschaftsbetriebe der Stadt Eisenach ausgegangen. 
Gleichzeitig konnte eine finanzielle Entlastung des Zuschussbedarfs der Stadt bei 
städtischen Beteiligungen nicht festgestellt werden. 
Lediglich beim AZV kam es zwei Jahre in Folge zu einer Senkung der Abfallgebühren für die 
Bürger durch eine inhaltlich und wirtschaftlich gute Führung durch die Geschäftsführung der 
Gesellschaft. 
So sehen wir es als unverzichtbar an, dem Stadtrat einen Bericht zu den Beteiligungen der 
Stadt ab September 2009 und einen Ausblick auf das Jahr 2012 zu geben. 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der  
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 


